
合肥

A2版
2010年8月13日 星期五 编辑张健 组版 胡燕舞 校对 云心

武星军品 名优之窗 几千军品 大幅降价
上海皇家皮靴，百年辉煌；强人皮鞋，漂亮一百分，39元起；执法春夏秋装，各种制

式服，强人牛皮腰带几百种；美英海陆空战术迷彩服。强光手电、无线对讲、自卫电
击、分体雨衣、雨靴、迷彩鞋、纯棉被、战地包、学生军训服等。价格低的出乎意料！
电话：0551-4661560 4667500 13505516227各大工厂

联展批发地址：合肥市徽州大道699号友好医院南侧省武星公司新店

厨电精品 安徽制造

地址：合肥市新站区扶疏路新华工业园
手机：13865935227直线：0551-4284178
厨房电器诚招空白市县加盟商

8月 11日，，中国银泰集团携北京银泰

中心的成功经验，投入巨资倾力打造合肥

城市原点的新商业地标——合肥银泰中心

（原华侨饭店）大楼主体结构全面封顶，这

也意味着，省会合肥商业地标将重新改写。

据悉，银泰中心位处原华侨饭店，具有

地段的稀缺性和不可替代性，产品的独特

性和复合性，使之成为老城区中央商务区

改造的重要亮点，其建成后的状况不仅直

接关系到长江中路的景观形象和综合效

果，而且对整个老城区和传统中央商务区

的品位提升有着巨大的影响。自2007年开

始拆迁至今，历经三年1000多个日日夜夜，

合肥银泰中心（原华侨饭店）终于千呼万唤

始出来，曾经承载了合肥50余年繁荣和发

展梦想的华侨饭店，伴随着时代前进的步

伐，将以银泰中心的崭新面貌展现在我们

的眼前。

业内人士表示，中国银泰集团是一家

以零售业、房地产业和资源产业三大核心

产业为龙头的多元化国际性战略投资集

团，始创于1997年，总部设在北京。旗下拥

有多家上市公司，总市值超过350亿元（人

民币）。集团控股的主要企业有：银泰百货

（HK1833）、京投银泰（6000683)、北京银泰

置地房地产开发有限公司、北京银泰置业

有限公司、北京银泰雍和房地产开发有限

公司等，员工总数近四万人。集团潜心打

造的北京银泰中心已经成为北京长安街的

新地标，是长安街上的最高建筑。

银泰百货总裁兼 CEO 陈晓东透露，

合肥银泰中心包括:5A 级国际甲级写字

楼，五星级豪华酒店，9 万方商业配套

行，项目预计明年下半年开业。未银泰百

货也将以合肥银泰中心为安徽发展基地，

在安徽开设8~10家购物中心或百货连锁

店。未来，合肥银泰中心必将成为安徽的

商业巅峰，一座城市中心的卓越之城。成

为安徽人民心中的一张引以为豪的城

市名片。

银泰中心再造合肥商业新地标
8月11日合肥银泰中心（原华侨广场）主体结构封顶

合肥将打造环巢湖观光旅游农业产业园区
“将大圩镇现代休闲观光旅游农业园区与烟墩丙子渔场等融为一体，打造环巢湖15公里生态休闲观光旅游农业产业园区”。12日，记

者从合肥市农委获悉，合肥市将采取新农村建设与当地历史文化有机结合的原则，打造一批万亩现代农业产业园区。 记者 俞宝强

第十四届“投洽会”将召开
合肥市民买家具或将节约三成钱

“现在东莞的很多家具制造企业，往

内地转移首选地就是合肥。他们到这边

来生产和销售，合肥市民买家具至少可以

节约三分之一的钱。”昨天上午，第十四届

中国国际投资贸易洽谈会合肥市筹备工

作会议举行。本届“投洽会”将于 9 月 8

日-11日在厦门举办。目前，合肥市已经

成立了由市长吴存荣带队的参会代表团。

实习生 陈颖 记者刘甜甜

中国企业500强大会
合肥市将推细致服务

昨日，记者在“2010中国企业500强发

布暨中国大企业高峰会”合肥市筹备工作

会议上采访有关负责人时了解到，由于出

席本次大会的企业家非常多，合肥市将非

常注重对不同客商的个性化服务。

实习生陈颖 记者 刘甜甜

合肥一环二环之间将再添快速通道
记者从合肥市重点工程管理局获悉，

该市嘉山路跨板桥河桥及引道工程正式

开工。2011年4月30日竣工。工程完工后

将在北一环、二环之间又增加一条南北快

速通道。

张爱民 实习生 武剑 记者徐涛

合肥和平东路即将“整形”
昨日记者获悉，合肥市市政工程管理

处日前公开招标，计划对和平东路3段道

路实施大修工程。全部路面重新升级铺

设沥青。

实习生武剑 记者 徐涛

合肥西城11条路昨日全面开工
昨日记者获悉，合肥国家科技创新型

试点市示范区内总长度约14公里的11条路

昨日全面开工，并计划于今年年底前完工。

实习生武剑 记者 徐涛

13家建设行业企业被开出新罚单
日前，合肥重点工程局在检查“大建

设”在建项目中，共查出安全隐患31处（人/

次），并对13家建设行业企业开出2.45万元

的最新罚单。 实习生 武剑 记者徐涛

“不锈钢”锈了个遍
责任公司和单位被处罚

中标价为518.59万元的亮化工程却被

施工单位安徽派蒙特城市景观艺术照明科

技有限公司玩起了“狸猫换太子”。在省城

部分小区的亮化工程中，原本被要求使用

不锈钢的紧固件，在使用不到一年后均出

现了生锈现象。昨日，合肥市建委对这一

行为进行了处罚。“派蒙特公司”被罚款10

万元，项目经理被罚款5000元。该工程的

监理单位安徽省志成建设工程咨询有限责

任公司被罚款18500元，总监责被处以罚款

500元并记行业不良行为一次。

传东 实习生 武剑 记者徐涛

物价部门重视市民用水质疑

12吨基量有问题？
物价部门将彻查

星报讯（胡龙生 李金诚 记者 郁宗

菊） 昨日本报关于市民质疑12吨水价

基量的报道，引起了合肥市物价局的高度

重视。合肥市物价局新闻发言人潘曙生

表示，一定要对市民的疑问追根求源，把

事情查个“水落石出”。

本报昨日的报道中，不少市民拿出家

里的水费单，来证明调整方案公布12吨以

下的用户占89.65%是“有水分的”。昨天

上午，合肥市物价局致电记者，希望本报能

够提供反映情况市民的水费单用户号。随

后，记者向物价局提供了市民向媒体公布

的已经撕去姓名和号码的水费单。除了12

吨水价基量问题之外，昨天许多市民还表

示，一边是喊着要涨价，要珍惜水资源，一

边又不修复管道。希望政府在涨价的同

时，应对老化的自来水管道进行修复。

“由于管线开挖不当而造成的‘南京

大爆炸’阴霾尚未完全散去，这次胜利广

场地下工程的施工，如何保障这一区域管

线的安全呢？”面对记者的提问，孙宁解答

说，虽然居于闹市区，但在胜利广场的地

下，原本就没有太多的水电气管线经过，

在基坑支护施工前，对于有档案记录的管

线，正在逐一摸排。另外的一些支路管

线，将启用“探测雷达”来摸底。“全部的管

线都掌握完毕之后，工程才可能动工。而

且，施工中也将力求减少停电、停水等，尽

量不给附近居民生活造成影响。”

采访中记者还了解到，目前胜利广场

的地表建筑拆除工作已经接近尾声，标志

性建筑“中国结”也将于本月中旬左右迁

走。在继9月份打下排桩之后，最快10月

份时，“广场大坑”就将开挖了。

胜利广场“挖坑”不造成“楼倒倒”
新站区重点局：管线施工也将不留任何“后遗症”

“胜利广场改造地下工程施工开工在即，基坑的支护方案关系到整个工程的成败和效率，我们将

始终坚持‘安全第一’，确保不给周边的水电气管线等留下任何‘后遗症’。”昨天下午，合肥市新站区

重点局局长孙宁在接受本报记者专访时，向市民们郑重承诺：“胜利广场基坑，绝对不会造成上海那

样的‘楼倒倒’事件发生！” 李晓峰 实习生 陈颖 记者 刘甜甜/文 李超钰/图

昨天下午，来自南京解放军理工大学、

安徽省建筑勘察设计院等单位的7位“基坑

专家”，对胜利广场的基坑支护方案展开权

威论证。“胜利广场改造项目要挖一个基坑

投影面积接近2.7万平方米的超级大坑，平

均深度在13-15米。这么大的体量，在合肥

市是从来没有过的。”孙宁告诉记者，在施工

现场，旁边就是两座18层和26层的高层住

宅，最近的距离只有4米远，所以，胜利广场

“挖大坑”究竟会不会影响附近居民楼的安

全，一直是附近居民关注的焦点。

对此，孙宁解释说，这次的基坑支护

方案充分考虑到了安全系数和可行性，

并且一定会保证土方不坍塌。“上海的

‘楼倒倒’事件给很多人造成了心理阴

影，而合肥市基坑支护的技术是非常成

熟的，我们可以向市民承诺，决不会发生

倒楼事故。”

合肥最大“土坑”不会造成“楼倒倒”

小管线将用上“探测雷达”
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